

GR Mag. Gerhard Spath  
GR Dipl. Päd. Barbara Kasakoff  
GR Sissi Potzinger  
GR Peter Stöckler

18. 06. 2015

## **A N T R A G**

Betr.: Halte- und Parkverbot am Sternäckerweg und Johann Weitzer Weg

Am Sternäckerweg – westlich des Sturmtrainingszentrums – kommt es bei Veranstaltungen, die mehrmals wöchentlich stattfinden, immer wieder zu gefährlichen Situationen für alle Verkehrsteilnehmer.

Die Kurve ist absolut uneinsichtig. Bei Veranstaltungen am Sternäckerweg, die häufig sind, wird die Kurve trotz der fehlenden Breite regelmäßig zugeparkt. Allerdings liegt hier keine Einbahn vor, sondern normaler Gegenverkehr. Dadurch entstehen hier sehr viele gefährliche Situationen, die durch die neue Kreuzung mit dem Johann-Weitzer-Weg verschärft werden.

Da die von der Stadt Graz angebrachten Straßenpflöcke im Kurvenbereich die Autofahrer nicht vom Parken in der Kurve abhalten, kann hier nur ein dauerhaftes Halte- und Parkverbot im Kurvenbereich Abhilfe schaffen. Alles andere hilft nicht und die Situation ist wirklich gefährlich, wie viele Fußgänger, Radfahrer und Autofahrer schon erlebt haben. Auch werden Busse von anderen Vereinen, die an den Meisterschaftsspielen teilnehmen, regelwidrig mitten im neuen Siedlungsgebiet abgestellt.

Die beiliegenden Fotos wurden während eines Jugend-Fußballturniers am Fronleichnam Wochenende und eines Meisterschaftsspieles im Herbst 2014 aufgenommen.

Namens des ÖVP-Gemeinderatsclubs stellen wir daher folgenden

### **Antrag:**

Die damit befassten Magistratsabteilungen werden aufgefordert, im Kreuzungsbereich Sternäckerweg/Johann-Weitzer-Weg und in der folgenden S-Kurve am Sternäckerweg am Westende des Sturm-Trainingszentrums ein Halte- und Parkverbot zu verordnen.